

Motion adoptée par les enseignants (de l'école, du secteur)

réunis le ...

Nous, enseignants (de l'école, du secteur...), syndiqués au et non syndiqués, réunis le ... constatons qu'en pleine crise COVID19 et malgré des conditions de travail particulièrement dégradées, les projets ministériels néfastes continuent de pleuvoir.

Nous considérons que les raisons de se mobiliser et d'être en grève ne manquent pas :

- **Refus de recrutements d'enseignants supplémentaires, recours à des contractuels, carte scolaire qui s'annonce difficile**
- **Un « Grenelle de l'Éducation » qui distribue des miettes à quelques-uns et rien aux autres, ne revalorise ni les enseignants, ni les AESH**
- **Restructuration de l'école publique républicaine à travers la loi Rilhac sur la direction d'école qui tend à transformer les directeurs en supérieur hiérarchique dans le cadre de l'autonomie des établissements**
- **Mise en œuvre des formations « constellations » visant à placer les enseignants sous contraintes**
- **Remise en cause de la liberté pédagogique à travers la réforme des programmes de maternelle, la tentative d'imposer une méthode d'enseignement du français officielle (livre orange de Blanquer)**
- **Disparition des instances représentatives des personnels (CHSCT et CAP)**

Nous considérons que l'on ne peut pas rester l'arme au pied.

Nous exigeons :

- Les créations de postes statutaires nécessaires
- L'augmentation des salaires à l'image de ce que les personnels hospitaliers ont obtenu (183€ pour tous tout de suite sans contrepartie)
- Le respect des droits démocratiques, le retrait du projet de loi sur la sécurité globale et des décrets autorisant le fichage des citoyens

Beaucoup d'entre nous ont déjà décidé d'être en grève le 26 janvier 2021 à l'appel des organisations FO/FSU/CGT et SUD.

C'est maintenant que nous pouvons faire entendre nos revendications et faire reculer le gouvernement !

Nous sommes convaincus qu'il est essentiel de savoir que nous ne serons pas seuls et de faire savoir que nous serons nombreux à nous mobiliser le 26 janvier.

Nous décidons de faire connaître à tous nos collègues les raisons de cette grève ainsi que cet appel.